Wolfgang Pfeifer gewann das Preisschießen in Walkenried

54 Schützen und Gäste schossen um Platzierungen – Verantwortliche mit Beteiligung zufrieden

WALKENRIED. Viele Schützen versuchten, beim Preisschießen der Walkenrieder Schützen abzuräumen und ihre Platzierungen zu verändern. Nach guten Ergebnissen und guter Beteiligung am Preisschießen konnten alle Preise an die Teilnehmer verteilt werden. Jeder Teilnehmer bekam einen Preis, so dass keiner mit leeren Händen nach Hause gehen musste. Insgesamt nahmen 54 Schützen und Gäste aus den verschiedensten Regionen teil. Den ersten Platz konnte sich Wolfgang Pfeifer mit einem Gesamtteiler von 95 sichern. Auf den weiteren Plätzen folgten Lorenz Pfeifer (100), Christian Koblitz (136), Meik Medrian (153), Erich Engelke (Bartolfelde, 157), Jürgen Strauß (Bartolfelde, 172), Wilfried Heidergott (Bad Sachsa, 180), Eva Pfeifer (203), Werner Mielke (205) und Sebastian Mielke (205).



Die Gewinner des Preisschießens präsentieren ihre Preise.

Foto: red